Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 88 m2
Référence VAP969
Prix 695 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé a Beausoleil, surplombant la Principauté de Monaco, cet appartement

d'exception de 88 m2 offre une vue mer panoramique a couper le souffle et un 4
cadre de vie idyllique. 3 chambres, un double séjour et une terrasse avec vue mer
sans vis-a-vis vous attendent pour des moments inoubliables en famille ou entre

amis. Calme et lumineux, ce bien d'un fort potentiel saura vous charmer par son ~|

cachet Belle Epoque et ses volumes généreux. A quelques minutes des I‘“ “
commodités, il vous offre un cadre de vie idéal pour profiter pleinement de la '“| H

douceur de la Cote d'Azur. Le plus? 2 planches de terrain ...

Located in Beausoleil, overlooking the Principality of Monaco, this exceptional 88
m2 apartment offers a breathtaking panoramic sea view and an idyllic living
environment. 3 bedrooms, a double living room and a terrace with sea view not
overlooked await you for unforgettable moments with family or friends. Calm and \
bright , this property of a strong potential will charm you with its Belle Epoque :
stamp and his generous volumes . A few minutes from amenities, it offers you an

ideal living environment to fully enjoy the mildness of the Céte d'Azur. Don't wait —

any longer to come and discover this ...

IMMOBILIA 2000 FRANCE
4 BD DE LA REPUBLIQUE - 06240 BEAUSOLEIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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